
事前質問等に対する回答

委員氏名 確認したい内容（希望する資料） 回　答

ごみ処理に関する全体像をわかりやすく説明

してください。

本施設で扱う資源物は８品目です。寒川町及び

茅ヶ崎市から収集されたびん・かん・ペットボト

ル・プラスチック製容器包装・衣類布類・金属類・

廃食用油及び直接搬入された古紙類です。

この内、びん・かん・ペットボトル・プラスチック製

容器包装については、選別、圧縮梱包等を行

い、リサイクル業者に引き渡します。衣類布類・

金属類・廃食用油・古紙類は、選別、貯留しリサ

イクル業者に引き渡します。（別紙リーフレット参

照）

国・県から補助金を得ている場合は、その金

額と補助率。

補助金等は受けておりませんが、茅ヶ崎市との

共同施設なので、処理経費については市町の資

源物の搬入割合で、また町職員人件費について

は市町の人口割合により茅ヶ崎市から負担して

もらっています。

宮内

副委員長

管理運営業務委託について、新明和工業

（株）となっているが、競争入札で執行された

のか伺いたい。

新明和工業（株）とは２４年度及び２５年度は随

意契約です。

その理由は第一に整備業者であるので施設を

熟知していて、安全で安定的な稼働ができること

と第二に２６年度より効果的、効率的な施設運営

を目指して長期包括運営責任業務委託の導入

を検討しているためです。

管理運営業務委託料の内容をくわしく教えて

いただきたい。

管理運営業務委託の内容としては、収集された

資源物の計量、受入、選別、圧縮梱包等の処理

に必要な人件費と資源物処理のためのプラント

機器類及び施設の維持管理費、また梱包等に

必要な消耗品等の購入などがあります。

長期包括運営責任業務委託とはどういうもの

でしょうか。

ＰＦＩ事業に代表されるようなＰＰＰ事業（官民連携

事業）の一つで、民間事業者と施設の運営・維持

管理・大規模改修を含めて包括的な長期の業務

委託を締結することです。そのメリットしては、民

間の技術力と経営ノウハウを活用したコストの削

減や大規模改修を含めることでの町の財政負担

の平準化などが上げられます。

日本容器包装リサイクル協会への負担金とは

どういう主旨のものでしょうか。

本施設では容器リサイクル法に規定されている

びん・ペットボトル・プラスチック製容器包装につ

いて、公益財団法人日本容器リサイクル協会に

委託し、処理を行っていますので、その費用の一

部を負担するものです。

広域リサイクルセンター管理運営経費 《環境課》

※セルの⾼さは⾃由に変更してください。（幅は変更しないでください。）

※別紙での提出が好ましい場合や、参考となる資料がある場合には、ぜひ添付してください。

 なお、その添付資料については、企画⾏⾰担当へ１５部提出願います。

新木委員

石田

委員長



プラの異物混入は具体的にビニール類です

か、可燃ごみに分別される汚れのひどい化粧

品容器またはマヨネーズ等食料品容器です

か、納豆容器等水ですすがないものの混入で

すか。種類と量を報告ください。

プラスチック製容器包装の異物としては、さまざ

なものが入ってきます。

ご質問のとおりのプラスチック製容器包装ではあ

りますが、汚れのひどいものや食べ残し、中身の

そのまま入っているものやプラスチック製のおも

ちゃ、まな板、電池類等の不燃ごみに当たるも

の、使用済みの紙おむつ、デジタルカメラ、包

丁、注射器、衣類なども入ってきます。異物混入

率は約１８％です。

指定業者の方が異物を再分類した結果、それ

を水洗いするとか、化粧品や食料品の中身を

処分する大変な努力をしているとのこと、再分

類に関する改善提案や町民に対する要望を

知りたい。

現状では異物として分類したもののうち、びん、

かん、ペットボトルなどはそれぞれ分けておりま

すが、その他はほとんどが焼却処分されていま

す。

町民の方々にぜひお願いしたいのは、プラス

チック製容器包装をきちんと分別し、無理のない

範囲ですすぐなどしてから資源物として出してい

ただくことです。

吉田委員

プラスチック製容器包装の異物混入率を下げ

ることが課題だが、異物混入率は毎年低下し

ているか。

茅ヶ崎市は本施設の稼働に合わせてプラスチッ

ク製容器包装を分別して回収を始めたので比較

はできませんが、施設見学や広報などいろいろ

な手段を使って混入率を下げるようにしたいと考

えています。（別紙チラシ参照）

生田委員






















